

Gestion de Trafico

De: Jesus Fong Baeza [REDACTED]
Enviado el: martes, 18 de febrero de 2020 05:20 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Consulta Pública sobre el "Anteproyecto de Lineamientos para la gestión de tráfico y administración de red a que deberán sujetarse los concesionarios y autorizados que presten el servicio de acceso a Internet"

Categorías: Particular

A quien corresponda,

Estoy totalmente en desacuerdo con su anteproyecto en particular con el artículo 5 sección IV. Es un retroceso absoluto en la libertad de expresión. Confío en que lo que están haciendo en lugar de mejorar las cosas, las empeora. Si bien la intención puede ser buena, la historia nos ha enseñado que cuando el que gobierna controla lo que se dice, termina en guerra.

Saludos cordiales,
Jesus Fong